

Jueves 11 de agosto de 2005

# La Jornada de enmedio



MARIA MELENDEZ PARADA

Para demostrar su buen gusto y, al mismo tiempo, "el amor por su país", Porfirio Díaz mandaba a hacer los menús de las suntuosas recepciones que ofrecía, escritos en francés y decorados con figuras prehispánicas. La pieza se exhibe en el Museo Nacional de Historia, que se ubica en el Castillo de Chapultepec, como parte de la nueva museografía que ha dejado de ser "un libro de texto" para convertirse en un recorrido por una historia "de conceptos y temas"